



NÉCROLOGIE

JACQUES-JULES GRISARD

1837-1898

INGÉNIEUR, membre du Vieux Lyon, ainsi disait la lettre de part qui annonçait son décès. La formule était bien trouvée, ne s'était-il pas approprié les paroles du président Bellièvre : *Lugdunum, patria mea, cui vehementer adficio!*

Ce sol natal, nul ne l'a, plus que lui, exploré, fouillé, reconstitué par la pensée, par la plume, par le dessin. La disparition de J.-J. Grisard est un deuil pour ceux qui s'intéressent à notre vieille cité, à ses monuments, aux restes toujours plus rares de son ancienne et pittoresque physiologie.

C'est ce qu'a dit, en des termes excellents, M. André Steyert (voir la courte et sympathique notice parue dans *l'Express* du mardi 28 septembre dernier). Et vraiment, comme